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Essendo pervenute segnalazioni a riguardo della scarsa qualità dell’acqua minerale (cattivo odore 

all’apertura) distribuita durante i pasti della settimana precedente, il Presidente della Commissione 

Dr. Roberto Maggi si reca presso i locali mensa per una verifica. 

La società UnionChef ha provveduto al ritiro del lotto di acqua minerale utilizzato la scorasa 

settimana per una analisi del contenuto e sostituito con un nuovo lotto. L’acqua utilizzata è marca 

Norda (introbio, LC) cod. 007500200031, naturale da 150 cl. 

E’stata precauzionalmente valutata la pulizia dei bicchieri, risultata ottima, e la presenza di odori, 

con esito negativo. 

All’inizio del pasto gli alunni di un tavolo segnalano che la bottiglia di acqua (del nuovo lotto) emana 

cattivo odore (senza ulteriori specificazioni, di muffa? di solfuri?), ciò viene confermato al momento 

dall’insegnante presente e la bottiglia subito sostituita con una nuova, che non ha presentato alcun 

problema. 

Il Dr. Maggi ha provveduto quindi a ritirare la bottiglia per un’analisi organolettica; la valutazione, 

del tutto soggettiva, non ha messo in evidenza l’odore sopra riportato né all’interno della bottiglia, 

né nel tappo o nella fascetta di garanzia della chiusura del tappo. All’assaggio l’acqua è risultata 

perfettamente trasparente, senza odori, buona e senza sapori particolari. Ad una rivalutazione 

olfattiva dell’insegnante che ha segnalato il problema, e di altre presenti, non viene più riscontrato 

l’odore riferito invece all’apertura. 

Si è quindi provveduto a verificare tutte le bottiglie depositate nel locale mensa controllando la 

chiusura ed eventuali odori presenti sul tappo, con esito negativo. 

Viene colta l’occasione per verificare la temperatura di servizio della pasta in bianco. Il contenitore 

della pasta viene tenuto a contatto con l’acqua dello scalda vivande e la temperatura di servizio 

appare ottimale. Le addette segnalano la nuova disponibilità di un dispositivo scalda piatti che 

dovrebbe ulteriormente risolvere il problema, specie per i periodi più freddi. 

Il presente rapporto viene redatto come allegato al verbale della prossima riunione della 

Commissione. 

Si trasmette copia di questo rapporto alla società UnionChef per le verifiche del caso, 

eventualmente con il fornitore dell’acqua per le informazioni aggiuntive, come data di 

imbottigliamento, conservazione, ecc.. 

 

Firmato 

Dr. Roberto Maggi 


